

# El Mérida recibe mañana a un Avilés que luchará desesperadamente por eludir el descenso

El club ha vendido hasta ahora alrededor de 10 millones de pesetas en acciones

El Mérida está obligado a vencer mañana, en partido adelantado, a un Avilés que ha apretado el acelerador en los últimos jornadas en un desesperado intento por evitar un ascenso que parecía

casi inevitable hace un mes. Sin embargo, el Avilés ha reaccionado con fuerza e intentará jugar a tope ante un Mérida que podría acusar el relajamiento de saber que ya no lucha por la promoción

de ascenso. Por otra parte, hay cierta tranquilidad en el club al comprobar que la venta de acciones ha alcanzado ya una cifra cercana a los diez millones de pesetas.

PABLO SÁNCHEZ

MERIDA

El Mérida adelanta mañana su partido ante el Avilés (a las 17 horas) para cerrar una semana que se inició con esperanzas de soñar en Primera.

El equipo extremeño está obligado a vencer mañana al Avilés, ya que aunque nadie piense en que el equipo se va a desmoronar tras la decepción de Sevilla, no conviene olvidar que matemáticamente nadie está aún descrito de categoría y los colistas están pisando a fondo el acelerador intentando una desesperada salvación. ¡Sería una lástima que una relajación prematura del Mérida le empujase a luchar los últimos partidos por eludir la zona baja de la tabla!

Hecha con brillantez su temporada, el Mérida debe asegurar la mejor clasificación posible y para ello debe ganar mañana a un Avilés que ha dejado el farolillo rojo de la clasificación en manos de Las Palmas.

## EL AVILES REACCIONA

El Avilés ha visto las orejas al lobo y en las últimas jornadas está sorprendiendo a propios y extraños ya que lleva cuatro partidos sin conocer la derrota y con un sólo gol encajado.

A pesar de los diez puntos que separan en la clasificación a extremeños y asturianos, el choque de mañana promete ser emocionante. Una victoria del Mérida le confirmaría de hecho en la categoría.

Un resultado adverso podría meter presión en el banquillo de un joven entrenador que aceptó



Julio Prieto no podrá jugar mañana contra el Avilés por sanción federativa. (BRIGIDO).

dirigir al equipo emeritense en una fase final de la liga sabiendo que tenía mucho que perder y bien poco que ganar tras las dos últimas derrotas en los dos últimos desplazamientos (Barcelona y Sevilla).

La dificultad del partido estriba no sólo en la agobiante situación del Avilés y su imperiosa necesidad de puntuar en cualquier campo, sino también en las numerosas bajas que presenta el equipo extremeño.

Julio Prieto y Marrero quedan fuera del equipo por tarjetas mientras que en la enfermería siguen Toribio, Paco y Echevarría, aunque es posible que este

último pueda estar recuperado para el partido de mañana.

## VENTA DE ACCIONES

Dos horas antes de que se inicie este partido estará abierta en el Estadio Municipal una oficina de información y venta de acciones con objeto de acercar directamente hasta los aficionados el proceso de conversión del club en sociedad anónima.

En los últimos días parece que se ha empezado a mover con mayor fluidez la venta de acciones. Portavoces del club han informado a HOY que hasta la fecha el número de acciones ven-

didas se sitúa en una cifra cercana a los diez millones de pesetas, una cifra aún lejana de los 100 millones de pesetas que necesita el club para su conversión en sociedad anónima, pero que puede servir de acicate para que cientos de socios imiten el ejemplo.

Ayer tarde tuvo lugar una reunión entre Antonio Vélez y José Fouto en la que se abordó un tema de interés: la posibilidad de que el Mérida compre unos terrenos para ubicar un nuevo campo de fútbol y también puede construir un club social para sus asociados. El Ayuntamiento apoya la idea y las negociaciones para ese objetivo van por buen camino.

El 27 de mayo, miércoles, se celebran las elecciones para la nueva Junta Directiva del C. P. Cacereño

S. A. V.  
CACERES

El día 27 de mayo, miércoles, se celebrarán elecciones en el C. P. Cacereño, de la que saldrá la nueva Junta Directiva que regirá el destino del club durante los próximos cuatro años.

En los comicios tienen derecho al voto todos los socios que cuenten con un mínimo de un año de antigüedad, y por el momento la única candidatura en firme es la del ex presidente Genaro Rojo.

Rojo manifestó a este periódico que esperará hasta la convocatoria oficial de las elecciones para presentar el programa y los nombres que acompañan a su candidatura.

## ASAMBLEA

El actual presidente, José Félix Nevado, ha convocado una asamblea para el lunes, día 20, en el salón de actos de la Cámara de Comercio.

En esta asamblea, prevista para las ocho y media de la tarde, se informará a los socios del proceso electoral, que figura como único punto en el orden del día.

Nevado abandonará la presidencia y el club quedará en manos de una Junta Rectora, hasta que los socios decidan la nueva directiva.

El actual presidente no ha decidido aún si se presentará a la reelección; habrá que esperar hasta el lunes para saber quiénes son los candidatos a la presidencia.

Como ya informó HOY, en el seno del club se realizan gestiones para fichar a un nuevo defensa, pensando ya en reforzar esa zona de cara a la liguilla de ascenso a Segunda División "B".

El nombre de García Jiménez quedó descartado y ahora se apunta el de un jugador del Mérida de Segunda División, quizás Pariente, Marrero, Parra o Fernández Cuesta.

## Todos los partidos de Tercera, a excepción del Rácing-Cacereño, se juegan entre hoy y mañana

REDACCION  
BADAJOZ

Sólo un encuentro de Tercera División se jugará el domingo, el Rácing Valverdeño-Cacereño. Todos los demás, nueve en total, se adelantan a hoy viernes y mañana sábado. Los actos religiosos programados en las distintas localidades han hecho que los clubes adelanten sus compromisos ligueros de la jornada 32. Los equipos más madrugadores en esta jornada que coincide con Semana Santa, son el Azuaga y el Díter Zafra, que se enfrentan esta tarde en el campo del primero.

Mañana sábado se concentrará toda la artillería pesada, con interesantes encuentros, como el que en-

fretará en Plasencia al conjunto de Uriona y al Don Benito, primer y segundo clasificado. Mañana se medirán también dos escuadras que todavía mantienen, quizás ya lejanas, posibilidades de acceder a los puestos de la liguilla de ascenso a Segunda B, como son el Cristian Lay Jerez y el Montijo. Estos dos choques son los más atractivos de este sábado deportivo, y que tienen resultados inciertos.

En los demás partidos como favoritos los once que juegan en casa. El Moralo no debe tener problema para doblegar al Orellana. Tampoco La Estrella, Badajoz B y Miajadas deberán pasar excesivas dificultades para sumar los puntos frente a Llerenense, San Serván y Cabezuela, respectivamente. Más igualados,

no obstante, se presentan Villafranca-Mérida y Castuera-Cetarsa Talayuela, aunque la necesidad de puntos para los de casa hace que nos declinemos por victorias locales o, al menos, empates.

## HORARIOS

Hoy: Azuaga-Díter, 17,00  
Mañana:  
Moralo-Orellana, 18,00  
Plasencia-Don Benito, 17,00  
Castuera-Cetarsa, 18,00  
La Estrella-Llerenense, 17,30  
Cristian Lay-Montijo, 18,45  
Villafranca-Mérida, 18,00  
Badajoz-San Serván, 18,00  
Miajadas-Cabezuela, 17,00  
Domingo: Valverdeño-Cacereño, 17,00

## El Badajoz B recibe mañana sábado al resucitado San Serván

AGUSTIN SALGUERO  
BADAJOZ

Mañana sábado, a partir de las 18 horas, en el campo de la Federación, el Badajoz B recibe al Arroyo de San Serván en partido correspondiente a la trigésimo-tercera jornada de liga en la tercera división.

Interesante encuentro. De una parte, los de Isidoro Lavado, que han visto quebrada su buena marcha con la derrota del pasado domingo ante el equipo revelación, Mérida Promesas, y por la parte contraria, los rojiblancos del Arroyo, que desde que se hiciera cargo del equipo como mandatario Emilio Auñón ha comenzado una remontada que puede darle mu-

chas alegrías y sobre todo el objetivo marcado, que no es otro que la permanencia.

Para el técnico local éste no es un encuentro fácil y desde luego ha trabajado durante la semana para mentalizar a sus hombres de la importancia de los puntos para que la cuenta negativa no se aumente. Muchas son las bajas del cuadro pacense para este partido: Manolo, Javi González y Alonso tendrán que cumplir un encuentro de sanción por acumulación de amonestaciones, mientras Tián sigue con problemas en su hombro y será duda hasta última hora. Por contra, el técnico ha convocado para este encuentro a los juveniles Becerra y Tomás, a los que piensa darles su oportunidad.